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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 009 ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 

AMBIENTE 

 

JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2019 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h12 del 26 de septiembre de 2019, 

conforme la convocatoria de 24 de septiembre de 2019, se lleva a cabo en la Sala de Sesiones 

No. 2 de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, la sesión No. 009 

ordinaria de la Comisión de Ambiente, presidida por el Concejal Juan Manuel Carrión. 

 

Por disposición del presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario en la sala, mismo que se encuentra conformado por los siguientes concejales: 

Juan Manuel Carrión, Andrea Hidalgo y Luis Robles. 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles  1 

TOTAL 2 1 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Tammy Carvajal R., 

Instructora de Zona Manuela Sáenz de la Agencia Metropolitana de Control; Carina Chavez 

Montenegro, Directora de la Dirección Instrucción (E) de la Agencia Metropolitana de 

Control; Fernando Granito Director de P.P.A. de la Secretaría de Ambiente; Luis Dias, 

Director de Patrocinio de la Secretaría de Ambiente; Alejandra Barros, Técnico Ambiental 

de la Secretaría de Ambiente; Daniel Bonilla, Técnico de la Secretaría de Ambiente; Andrea 

Aguirre, Coordinadora de la Secretaría de Ambiente; Cristian Zapata, Analista de la 

Secretaría de Territorio, Hábitat y Vivienda; Fernanda Vásquez, Técnica de la Secretaría de 

Territorio Hábitat y Vivienda; Diana Arboleda, Asesora de la Concejala Andrea Hidalgo; 

William Trujillo, Comunicador del Concejal Luis Robles; Eugenia Avalos Asesora del 

Concejal Juan Manuel Carrión; Yolanda Peñafiel, Abogada de la Procuraduría 

Metropolitana; y, Marianella Irigoyen, Secretaria de Ambiente. 

 

 

El abogado Samuel Byun, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de 

Quito ante la Comisión de Ambiente, constata que existe el quórum legal y reglamentario y 

procede a dar lectura del orden del día:  

Siendo las 10:16, ingresa a la sala de sesiones el concejal Luis Robles 
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1. Lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión No. 008- extraordinaria de 

11 de septiembre de 2019. 

2. Informe del presidente de la Comisión, acerca del inicio del proceso para lograr la 

declaratoria de Geo parque para el Distrito Metropolitano de Quito. 

3. Conocimiento del Informe recibido de la Secretaria de Ambiente, en relación al 

Proyecto de Ordenanza Metropolitana para la des carbonización paulatina del 

transporte y fomento del transporte con tecnología limpia en el Distrito 

Metropolitano de Quito, a fin de remitirlo a la Comisión de Movilidad, para que 

continúe el trámite pertinente, en una mesa conjunta, con Ambiente y Áreas 

Históricas. 

4. Informe sobre el avance de las Mesas de Trabajo desarrolladas entre la Secretaría de 

Ambiente y la Gerencia de espacios verdes de la Empresa Metropolitana de Obras 

Públicas, En relación a la propuesta de Ordenanza Metropolitana que deroga el 

capítulo V de la Ordenanza Metropolitana 282, que regula el Uso, rehabilitación y 

mantenimiento de las aceras, mantenimiento de las fachadas y cerramientos; 

preservación del arbolado público urbano en el DMQ, y establece la protección y 

fomento del arbolado urbano, gestión de bosques y plantaciones en parques 

metropolitanos. 

5. Informe de la Secretaria de Ambiente sobre las mesas de trabajo y el cronograma 

para la elaboración del proyecto de Ordenanza Metropolitana AIER Ilalo. 

6. Varios. 

 

El presidente de la Comisión, mociona modificar el orden del día, eliminando el punto 

cuatro y tratar en el punto “Varios” lo siguiente: 

 

 Avance de tratamiento de plásticos, presentado por parte del concejal Juan Manuel 

Carrión; y, 

 Sostenibilidad del parque “AIRE ATACAZO PICHINCHA”, presentado por el 

concejal Luis Robles. 

 

Moción que es aprobada, con los siguientes resultados: 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
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Por lo que, la Comisión de Ambiente resuelve que el orden del día para el desarrollo de la 

presente sesión sea el siguiente: 

 

1. Lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión No. 008- extraordinaria de 

11 de septiembre de 2019. 

2. Informe del presidente de la Comisión, acerca del inicio del proceso para lograr la 

declaratoria de Geo parque para el Distrito Metropolitano de Quito. 

3. Conocimiento del Informe recibido de la Secretaria de Ambiente, en relación al 

Proyecto de Ordenanza Metropolitana para la des carbonización paulatina del 

transporte y fomento del transporte con tecnología limpia en el Distrito 

Metropolitano de Quito, a fin de remitirlo a la Comisión de Movilidad, para que 

continúe el trámite pertinente, en una mesa conjunta, con Ambiente y Áreas 

Históricas. 

4. Informe de la Secretaria de Ambiente sobre las mesas de trabajo y el cronograma 

para la elaboración del proyecto de Ordenanza Metropolitana AIER Ilalo. 

5. Varios: 

 Avance de tratamiento de plásticos, presentado por parte del concejal Juan 

Manuel Carrión; y, 

 Sostenibilidad del parque “AIRE ATACAZO PICHINCHA”, presentado por 

el concejal Luis Robles. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primer punto: Lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión No. 008- 

extraordinaria de 11 de septiembre de 2019. 

 

El Concejal Juan Manuel Carrión, presidente de la Comisión, consulta si existe alguna 

observación referente al acta correspondiente a la Sesión No. 008 extraordinaria de 11 de 

septiembre de 2019, tras no existir algún comentario de fondo al respecto solicita se proceda 

con la respectiva votación, la cual arroja los siguientes resultados: 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
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Por lo que, la Comisión de Ambiente resuelve aprobar al acta correspondiente a la Sesión 

No. 008 extraordinaria de 11 de septiembre de 2019. 

 

Segundo punto: Informe del presidente de la Comisión, acerca del inicio del proceso para 

lograr la declaratoria de Geo parque para el Distrito Metropolitano de Quito. 

 

El Concejal Juan Manuel Carrión, presidente de la Comisión, inicia con su presentación 

referente a la declaratoria de Geo parque para el Distrito Metropolitano de Quito. 

 

Los miembros presentes de la Comisión debaten y analizan junto con los funcionarios 

presentes sobre el proyecto en mención. 

 

La Comisión avoca conocimiento de la Presentación.  

 

(Se adjunta Presentación como Anexo 1). 

 

Tercero punto: Conocimiento del Informe recibido de la Secretaria de Ambiente, en 

relación al Proyecto de Ordenanza Metropolitana para la des carbonización paulatina del 

transporte y fomento del transporte con tecnología limpia en el Distrito Metropolitano 

de Quito, a fin de remitirlo a la Comisión de Movilidad, para que continúe el trámite 

pertinente, en una mesa conjunta, con Ambiente y Áreas Históricas. 

 

El presidente de la Comisión, da un breve resumen de los últimos antecedentes del caso. 

Los miembros de la Comisión, concuerdan que, para el tratamiento del punto, es 

indispensable tener el informe firmado de la Secretaría de Ambiente, a fin de poder 

analizarlo previamente y emitir sus observaciones, por lo que el concejal Juan Manuel 

Carrión, mociona solicitar a la Secretaria de Ambiente, envié a través del sistema SITRA a 

la Secretaria General del Concejo, el informe para el Proyecto de Ordenanza Metropolitana 

para la des carbonización paulatina del transporte y fomento del transporte con tecnología 

limpia en el Distrito Metropolitano de Quito, para que Secretaría General, remita a los 

Concejales Miembros de la Comisión, para su respectivo estudio y análisis. 

 

Propuesta que es aprobada, conforme la siguiente votación: 

 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 
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Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

 

Por lo que la Comisión de Ambiente, en referencia conocimiento del Informe recibido de la 

Secretaria de Ambiente, en relación al Proyecto de Ordenanza Metropolitana para la des 

carbonización paulatina del transporte y fomento del transporte con tecnología limpia en el 

Distrito Metropolitano de Quito, a fin de remitirlo a la Comisión de Movilidad, para que 

continúe el trámite pertinente, en una mesa conjunta, con Ambiente y Áreas Históricas.; 

resolvió: solicitar a la Secretaria de Ambiente, envié a través del sistema SITRA a la 

Secretaria General del Concejo, el informe para el Proyecto de Ordenanza Metropolitana 

para la des carbonización paulatina del transporte y fomento del transporte con tecnología 

limpia en el Distrito Metropolitano de Quito, para que Secretaría General, remita a los 

Concejales Miembros de la Comisión, para su respectivo estudio y análisis. 

 

Adicionalmente, el concejal Juan Manuel Carrión, mociona que la Comisión de Ambiente 

en el plazo de 15 convoque a mesa de trabajo conjunta con los miembros de las comisiones 

de áreas históricas y movilidad, secretaria de productividad y expondrá la secretaria de 

ambiente. 

 

Propuesta que es aprobada, conforme la siguiente votación: 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

 

Por lo que, la Comisión de Ambiente resuelve en el plazo de 15 convocar a mesa de trabajo 

conjunta con los miembros de las comisiones de áreas históricas y movilidad, secretaria de 

productividad y expondrá la secretaria de ambiente. 

 

Cuarto punto: Informe de la Secretaria de Ambiente sobre las mesas de trabajo y el 

cronograma para la elaboración del proyecto de Ordenanza Metropolitana AIER Ilalo. 
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El concejal Juan Manuel Carrión, presidente de la Comisión de Ambiente, cede la palabra a 

la Secretaría de Ambiente para que realicen su exposición con respecto a las mesas de trabajo 

y el cronograma para la elaboración del proyecto de Ordenanza Metropolitana AIER Ilalo. 

 

La Comisión avoca conocimiento de la Presentación.  

 

(Se adjunta Presentación como Anexo 2). 

 

Durante la presentación los miembros de la Comisión, absolvieron sus inquietudes y junto 

con los funcionarios presentes analizaron el tema, sin embargo, la Concejala Andrea 

Hidalgo, mociona que la Secretaría de Ambiente emita un Informe sobre el avance de las 

mesas de trabajo del Proyecto de Ordenanza Metropolitana “AIER Ilalo”, que contenga el 

cronograma ejecutado y lo que está por ejecutarse, detallando los participantes, con 

nombres y fechas tanto de las realizadas como de las que van a realizarse. 

 

Propuesta que es aprobada, conforme la siguiente votación: 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

 

Por lo que la Comisión de Ambiente, en referencia al Informe de la Secretaria de Ambiente 

sobre las mesas de trabajo y el cronograma para la elaboración del proyecto de Ordenanza 

Metropolitana AIER Ilalo.; resolvió: que la Secretaría de Ambiente emita un Informe sobre 

el avance de las mesas de trabajo del Proyecto de Ordenanza Metropolitana “AIER Ilalo”, 

que contenga el cronograma ejecutado y lo que está por ejecutarse, detallando los 

participantes, con nombres y fechas tanto de las realizadas como de las que van a realizarse. 

 

Quinto punto: Varios 

 

 Avance de tratamiento de plásticos, presentado por parte del concejal Juan 

Manuel Carrión;  

 

El concejal Juan Manuel Carrión, expone a los miembros de la Comisión sobre el avance de 

tratamiento de plásticos, quienes analizan el presente asunto y lo dan por conocido. 
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 Sostenibilidad del parque “AIRE ATACAZO PICHINCHA”, presentado 

por el concejal Luis Robles. 

 

 

El concejal Luis Robles, expone a los miembros de la Comisión sobre la sostenibilidad del 

parque “AIRE ATACAZO PICHINCHA”, quienes analizan el presente asunto y lo dan por 

conocido. 

 

El presidente de la Comisión, concejal Juan Manuel Carrión, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 12h26. 

 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles 1  

TOTAL 3 0 

 

Para constancia, firma el Presidente de la Comisión de Ambiente y el señor Secretario 

General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

Concejal Juan Manuel Carrión   Abg. Carlos Alomoto Rosales 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN    SECRETARIO GENERAL DEL 

DE AMBIENTE     CONCEJO METROPOLITANO 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles 1  

TOTAL 3 0 

 
Acción Responsable  Unidad Fecha:  Sumilla  

Elaborado    Samuel Byun SCAM 2019-10-03  

Aprobado  Damaris. Ortiz PSGC 2019-10-03  

 


